

Autoridades Municipales visitan sitio arqueológico de Rumipamba y prometen ayuda

Written by Catherine Lara

Wednesday, 15 August 2007 19:49 - Last Updated Wednesday, 16 September 2009 13:20

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Frente a los hallazgos progresivos de los sitios arqueológicos de Rumipamba, la Florida y Nuevo Aeropuerto, las autoridades municipales tomaron la iniciativa de contribuir al desarrollo de los proyectos arqueológicos llevados a cabo en las zonas en cuestión. Representantes del Cabildo vistaron asimismo el sitio de Rumipamba el pasado viernes. Se proyecta que ya desde el próximo año, Rumipamba contará con su propio museo de sitio, en donde los visitantes podrán rastrear la investigación llevada a cabo en la zona desde 1981. Por último, se espera que la continuación de los estudios arqueológicos en Rumipamba, la Florida, Nuevo Aeropuerto y Tulipe puedan esclarecer la dinámica intraregional de la zona en la época prehispánica.

[Leer el artículo completo en El Comercio](#)